



## EDITORIAL

Es un gran honor para mi realizar la presentación del Volumen 3 de la revista Saberes Jurídicos, la cual sigue consolidándose mediante cada publicación como un referente en el ámbito académico y jurídico, convirtiéndose en un espacio importante para la difusión de conocimientos y la promoción de la investigación interdisciplinaria.

Continuamos con cada edición desde la Revista Saberes Jurídicos comprometidos con la excelencia académica y con el abordaje de temáticas referidas a las problemáticas contemporáneas del derecho analizadas desde múltiples perspectivas. Esto se refleja en el rigor y la profundidad de las investigaciones que nuestros escritores aportan, contribuyendo significativamente al desarrollo de la ciencia jurídica.

Nos hemos distinguido por el enfoque inclusivo y pluralista que desde los diferentes contenidos tratados se desarrollan, los que, no sólo abarcan estudios tradicionales del derecho, sino también investigaciones que integran diversas disciplinas, enriqueciendo así el debate académico y ofreciendo soluciones innovadoras a los desafíos actuales.

En este tercer volumen, presentamos una variedad de artículos que se destacan por su pertinencia, reflejando la diversidad de intereses y preocupaciones en el campo jurídico, desde el análisis de nuevas normativas y su impacto social, hasta estudios de casos específicos que ofrecen perspectivas únicas y valiosas. Cada contribución es un testimonio del esfuerzo y la dedicación de nuestros autores por ampliar el horizonte del conocimiento jurídico.

Por otra parte, la Revista Saberes Jurídicos juega un papel crucial en la formación de la comunidad jurídica, ya que al brindar una plataforma para la publicación de trabajos e investigaciones, fomentamos el desarrollo de las competencias y habilidades de investigación y escritura de la comunidad, contribuyendo a su preparación como profesionales integrales para enfrentar los diferentes retos de la carrera desde un enfoque crítico y ético. Este compromiso con la educación y la formación continua es uno de los pilares fundamentales de nuestra revista.

De igual forma, quisiera expresar mi más profundo agradecimiento a nuestros lectores, cuyo interés y apoyo constante son la razón de nuestro esfuerzo continuo por mejorar y crecer. Asimismo, extendiendo mi inmensa gratitud a todo el equipo editorial, a los evaluadores por el arduo trabajo realizado y a los autores por confiar en nuestra revista para compartir sus investigaciones.